
REQUERIMENTO Nº 00127/2018 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 

Prof. Deley Oliveira 

Presidente da Câmara Municipal 

Nesta 

 

 

Senhor Presidente,  

 

O Vereador que este subscreve, vem respeitosamente, requerer que, após 

ouvido o plenário seja encaminhado expediente ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando que o Poder Executivo, através da Secretaria Municipal da 

Infraestrutura,  implemente uma força tarefa  para que os serviços de tapa-

buraco na malha asfáltica, possam ser feitos em toda a cidade, com a utilização 

do material  CM 30,  que é adequado para esse serviço. 

Constata-se que, mesmo passados quase 60 dias do início da estiagem, 

muitos buracos ainda incomodam a nossa população, e, observa-se que os 

serviços que estão sendo feitos não  são de boa qualidade, pois, o material 

utilizado  não tem durabilidade, aguentando no máximo 10 dias, como se pode 

constar no serviço feito no setor Jardim Paulista e em outras localidades, sendo 

que o ideal seria utilizar um material melhor e  com CM 30,para  garantir que 

este serviço tenha melhor eficiência e para a satisfação do povo. 

Ressaltamos que, o material de má qualidade  não resolve o problema, e 

deixa a cidade em péssimas condições de mobilidade, pois, os buracos 

continuam a surgirem mesmo em tempo de verão. Portanto, necessário se faz 

que toda a cidade receba este serviço, mas que, o mesmo tenha uma qualidade 

melhor. 

Certo de contar com a compreensão do Poder Executivo, apresentamos 

votos de elevadas considerações. 

 

Gabinete do Vereador, 07 de junho de 2018. 

 

 

 

Paulo Sérgio Diniz 

Vereador (PSC) 


